

民生委員って何してる？



お住まいの地域に、民生委員児童委員と呼ばれる方々がいるのを知っていますか？

民生委員は、皆さんが安全に安心して生活できる地域をつくるボランティアです。困りごとや心配ごとをきいて、助けてくれる人や場所を紹介する「つなぎ役」で、市内に約50人の民生委員がいます。子どもや子育ての相談などを受けたりもするため、児童委員ともいいます。もちろん、相談者の秘密は必ず守ります。ほかに高齢者世帯への訪問・見守り、募金ボランティアやあいさつ運動などの活動もしています。

地域の方の笑顔が民生委員のやりがい



阿部 ゆか さん
(民生委員2年目)

私が民生委員になったきっかけは、令和4年まで民生委員をしていた義父が退任した後、後任の方が見つからず、私に声がかかり民生委員を引き受けました。

民生委員の活動は定期的な高齢者世帯へ訪問してお話をしたり、月に一度の定例会に出席して情報交換を行っているほか、あいさつ運動や研修などの行事を行ったりしています。

日中はパートで働いていますが、最初は仕事と民生委員の両立に対して不安に思っていました。職場の方の理解もあり、実際に活動してみると両立は難しくありませんでした。

活動を通じて地域の方とお話していると勉強になることもたくさんあり、私たちが何気なく過ごしていることでも、高齢の方が大変に思うことが

あると知り、自分自身の知見も広げられて成長できているように感じます。

民生委員になったことで、地域の方と交流する機会が増え、たあいのない会話に楽しそうにされる方々の笑顔を見ると私も嬉しく思い、活動のやりがいにつながっています。もし、民生委員の担い手の声がかかった際には、何も難しく思わないでほしいです。ご自分の祖父母、両親を思いやる心と同じように考えて、前向きに検討していただければと思います。



定例会に参加する阿部さん

民生委員の動画をぜひご覧ください！



YouTube



あいさつ運動に参加



共同募金ボランティアの活動



知見を広げる視察研修

編集後記

▼長いようであつという間だったゴールデンウィーク▼連休中は、インドアな時間を過ごしていました。出かければ良かったなあ・・・と少し後悔。最近は一ひとりキャンプ、ひとり焼肉などいろいろな「ソロ活」が流行っているようですね。▼ひとりいろいろなものアクティブに楽しめる人に憧れてしまします(笑)



←広報紙について皆さんのご意見をお待ちしています。

砂川市公式LINE

～友だち登録はお済みですか？～

あなたのスマートフォンに砂川市の情報をお届け！

- ・災害・緊急情報
- ・広報紙発行情報
- ・ごみの分別検索
- ・イベント情報
- ・各種お知らせ

など



岡広報広聴係Tel 74-8763